

Erosion du littoral : des exemples qui peuvent servir à la Corse

Mercredi 03 juin 2015 à 06h08

L'érosion du littoral est une problématique bien connue en Corse. La mer grignote progressivement et inlassablement les côtes corse. Mais pas seulement. Le phénomène n'est pas propre à l'île. Que se passe-t-il ailleurs? Quelles politiques sont mises en oeuvre? Avec quels moyens financiers? Pour quels résultats? Retrouvez ici quelques éléments de réponse.



Les tractopelles ont renforcé le littoral © Radio France

Erosion du littoral : la problématique n'est en rien nouvelle en Corse. L'hiver difficile a rongé un peu plus encore de nombreuses plages insulaires, notamment sur la côte Est où les professionnels du tourisme, de même que certains particuliers, ont eu recours au système D pour défendre leurs établissements ou habitations en attendant que soient mises en œuvre des solutions peut être plus conséquentes pour, à défaut de stopper net la progression de la mer, au moins la freiner.

RCFM

L'érosion du littoral n'est pas un problème propre à la Corse. D'autres régions rencontrent les mêmes difficultés, avec des conséquences souvent bien plus graves.

Lutter contre l'érosion du littoral est d'ailleurs devenu une priorité pour bien des collectivités qui font des efforts financiers importants, une priorité et des politiques de lutte qu'évoque Christine Lair, déléguée générale de l'association nationale des élus du littoral.

Christine Lair, déléguée générale de l'Assonciation Nationale des Elus du Littoral